

## **PUERTO BARÉS, Adolfo**

Sacerdote (1915-1980)

**Nacimiento:** La Alberca (Salamanca), 27 de septiembre de 1915.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 12 de marzo de 1933.

**Ordenación sacerdotal:** Gibraltar, 20 de septiembre de 1952.

**Defunción:** Málaga, 23 de enero de 1980, a los 64 años.

Nació en el pueblo salmantino de La Alberca el 27 de septiembre de 1915. Era el primogénito de una familia numerosa, de sólidas convicciones religiosas, en la que figuran varios sacerdotes y religiosos. En 1926 ingresa en el aspirantado salesiano de Cádiz y después en Montilla. Pasa al noviciado en San José del Valle, emite sus primeros votos el 12 de marzo de 1933 y allí mismo cursa los estudios de filosofía en 1934.

En Sevilla (1934-1940), hace el trienio y el servicio militar durante la Guerra Civil.

Inicia los estudios de teología en Carabanchel Alto, al tiempo que atiende a los estudios civiles de magisterio e idiomas que le capaciten para la docencia. Pero a partir de 1942 interrumpe sus estudios para volver a la actividad docente en Ronda y en Córdoba. Una vez completados los estudios, es ordenado en Gibraltar, de manos de su obispo, el 20 de septiembre de 1952.

Como jefe de estudios de bachillerato es destinado a los colegios de Córdoba y Málaga. De allí pasa como profesor de idiomas a la Universidad Laboral de Sevilla y a los colegios de Úbeda, La Orotava, Granada y Palma del Río.

Es enviado después a Málaga, donde durante 12 años será confesor y capellán. La diabetes que sufre de tiempo atrás le influye en su estado de salud que va empeorando de día en día. Una simple gripe lo postra en la cama. Su corazón dejó de latir a los 64 años, el 23 de enero de 1980.

Fue un salesiano de amplia formación, buen lector, amigable y acogedor, sufrido y callado.